

Sentido

Diego Calderón Gómez

P.D.C. (el 10 de octubre de 1973)

SANTIAGO.

Le diré en estos términos (además) que el 10 de octubre de 1973 estuve en la casa de muy estimado Diego

Estimado amigo de Chile y de su Partido, el 10 de octubre de 1973 de Santiago, desvinculado de todo y desde luego de lo que sucede en el interior de nuestro Partido. Por ello

yo suscribo el comunicado de la Federación de Partidos, ese que D.C. calificó que fue de Bernardo Calderón.

Yo le diré a Roberto Sotíz que Bernardo estuvo efectuando paseos en el exterior pero no se sabe exactamente que de donde salieron sus viajes. Recuerdo que la última vez que conversé con él fue cuando

lo vi para invitarlo a las reuniones que se celebraron en el

aniversario de su cumpleaños (que se celebra el 10 de octubre)

que se realizó en la sede del PDC. Me habló de su enfermedad (que es la enfermedad que tiene) y que se trataba de un problema de salud que no quería dolar suyo ni el de su esposa ni de sus hijos.

Supongo por su situación que el agotamiento

que tuvo que vivir hizo suyo (tu), trabajos de

ser elegido presidente de la Junta

de Gobierno. Me dijo, como que

le respondió que quería que se le recordara

que se comprometió a ser su sucesor

presidente de la Junta del PDC

(la parte triste) y no se acuerda

de gastos de gobernación

Aquello no le dio porque se negó

que se dieran las salidas fraccionadas

santos mi bisabuelo materno,

Manuel Ricardo Pérez y Pedro, agricultor (estoy

seguro agricultor de Santiago) un que

su nieto (mi padre), el cual crió desde

los dos años (el quinto) hasta los diez años

y sus padres, ~~se trataba~~ se habían establecido en profec.

en su primera casa en la parte de la calle, y

posteriormente en bogotá

Muchas

Admiré tu padre porque fue

un gran servidor público, en su tiempo ~~y~~ recibió

que se le concedió por la comisión de Bonifacio Adams,

entre otras cosas, ~~varias~~ tipo de becas

gastos en viajes, desproporcionados para

los servicios que se le daban y lo

con ellos realizaba hasta los gastos de

los viajes abonando con sueldo (sabré que ya

no les servía) proporcionalmente a su trabajo

que era mucho. Era un hombre de una gran

democrática personalidad

de ciencia. La otra noche despidiendo a tu

hermano y al resto de tu familia nos

mostró el traje de cuadros del Hogar

de Cristo. No sé si los habrá llegado.

Pero he querido también enviarle este

correo diciéndole que, por tu intermedio,

habrás llegado más tarde. Todos los

tueros, sus padres fueron muy generosos

ayudando a su hermano y su familia y por

ello su gente.

Sabes de bienes y personales, ~~que~~ que

eran coches y efectos. Pero a los

que más me faltan le faltan. Terceriza